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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 16 de abril de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Serán sancionados los que hagan uso proselitista de los recursos públicos para apoyo a la 
población, señaló el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Osejo. Esto incluye los recursos del PAC (Programa de Anaya Cortés). 
(NC) 
 
El Secretario ejecutivo del consejo general del IEQ, Antonio Rivera Casas, señala que al instituto 
ya solamente le toca callar y obedecer, de acuerdo al análisis que realiza el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación en el caso de los espectaculares de Armando Rivera Castillejos. 
(NC) 
 
El ex alcalde Armando Rivera Castillejos, interpuso un juicio de inconformidad ante el tribunal 
federal electoral, luego del rechazo de la sala electoral del Tribunal superior de justicia en el estado, 
a la impugnación que presentó en contra de la sanción impuesta por el IEQ al PAN, por las 
megatarjetas navideñas. Hoy el magistrado Sergio Herrera Trejo, hizo un amplio panorama 
jurídico sobre el tema de Armando Rivera Castillejos. (PC) 
 
Ayer, sorpresivamente, se reunió el dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, con 
el Gobernador Francisco Garrido y el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. 
Comunicación de gobierno la calificó como “una visita de cortesía” y afirma en un comunicado que 
el dirigente priísta reconoció las obras realizadas por la administración estatal. (NC) 
 
Comentario. Extraoficialmente se dice que Jesús Rodríguez Hernández corrió la cortesía de 
avisar a Garrido que va a buscar ser candidato a la gubernatura. (NC) 
 
Se ratifica a Ulises Gómez de la Rosa, como el único ganado en la elección estatal del PRD, por 
lo que el próximo sábado podría rendir protesta en el consejo nacional, junto con los otros comités 
estatales, informó su compañera de fórmula, Nadia Sierra. (NC) 



 
Ulises Gómez de la Rosa podrá decir lo que quiera, pero no es el verdadero ganador en el PRD 
de Querétaro, afirman los ex integrantes del comité electoral, Néstor Baustista Marín y 
Reinaldo Reynosa Casas, quienes afirman que sólo el comité estatal puede tomar la protesta. 
(NC) 
 
Cabeza. El delegado del comité técnico electoral del PRD, Néstor Bautista, desconoce la 
constancia de mayoría presentada por el candidato a la dirigencia estatal del partido Ulises 
Gómez de la Rosa, quien a su vez, en voz de su representante, desconoce a Bautista, como 
delegado del comité técnico electoral. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Fue presentada hoy, una nueva ley de agua en el estado de Querétaro. En la iniciativa presentada 
por el panista Alejandro Straffon Báez, se propone entre otras cosas cambiar la Comisión Estatal 
de Aguas por el Instituto estatal del agua y ayudarle a que regionalmente se pueda solventar el 
problema del agua. Además, garantizar que haya más transparencia por parte del organismo. (NC) 
 
Cabeza. Fue presentada en el congreso del Estado la  iniciativa para la ley del agua del estado de 
Querétaro, que propone entre otras cosas cambiar la estructura de la CEA, por la del instituto del 
agua en el Estado y concesionar el servicio de agua potable en los municipios. La presentación fue 
por parte del presidente de la mesa directiva  Alejandro Straffon. (PC) 
 
El diputado Martín Mendoza Villa anunció ayer que estaría en ayuno en forma indefinida, afuera 
de la Casa legislativa y hoy, en un acto de heroísmo, Eric Salas dijo que por ningún motivo va a 
permitir que se tome la tribuna en Querétaro como se hizo a nivel nacional. Esos son nuestros 
diputados. (NC) 
 
Hoy se realiza un foro sobre la Privatización de PEMEX en la casa legislativa. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Vía Telefónica. Esther Carboney Echave, secretaria de turismo de Querétaro, comenta que hoy 
se termina el tianguis turístico de Acapulco, que empezó el domingo. En este tianguis se 
completaron cosas importantes, se firmó una ruta importante de la independencia y se presento el 
nuevo vuelo a Cancún y Mérida para atraer turistas europeos, ya que el 80% de turistas europeos 
llegan vía Quintana Roo; ahora a estos turistas se les puede vender un paquete completo que 
incluya Cancún, Mérida, Querétaro y Guanajuato. Ayer tuvieron una reunión muy importante donde 
se expuso la forma en que Querétaro trabaja para tener el equilibrio perfecto dentro de otros 
estados que son muy pocos.  Es un tianguis muy importante para Querétaro, se puso un stand muy 
bonito en un lugar privilegiado; hubo más de 150 citas de trabajo, se completaron cosas 
importantes, se firmó un convenio con Michoacán y Guanajuato para la ruta de independencia para 
poder llevar turistas a estos Estados que forman parte de esta ruta turística. (PC)  
 
Transparencia mexicana asegura que en dos años se redujo el costo promedio por mordida de 177 
a 138 pesos aunque el costo de la corrupción subió de 115 a 197 mdp. Se calcula que cada hogar 
destina el 8% de los ingresos a mordidas. Querétaro era de los menos corruptos en 2005, ya no es 
así en el 2007, cuando ocupa el 13er lugar. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Del 24 al 26 de abril, se llevarán a cabo las jornadas conmemorativas del 175 aniversario 
de la fundación y establecimiento de la Ciencias medicas en la facultad de medicina . (PC) 
 



SOCIEDAD 
Se investiga la participación del Sacerdote Rodolfo Yánez en la posible comisión del delito de 
abusos deshonestos, de acuerdo a la acusación e padres de familia y catequistas de la parroquia. 
(NC) 
 
Esta mañana el Obispo Mario de Gasperín estuvo en la Parroquia de Corpus Christi en la colonia 
Obrera, donde atiende el padre Rodolfo Yánez. El Obispo estaba en su camioneta al exterior de la 
parroquia cuando llegaron algunos medios, ante lo cual “emprendió el camino de regreso”. En la 
Parroquia afirman que el titular, Rodolfo Yánez se encuentra fuera de Querétaro. (NC) 
 
La Iglesia afirma que se investigará hasta el fondo esta acusación en contra del párroco de Corpus 
Christi, apuntó el Padre José Morales Flores. (NC) 
 
Al Padre Rodolfo Yánez, se le tratará como a cualquier otro ciudadano, al momento de ser 
investigado por las denuncias que hay en su contra, aseguró el Secretario de gobierno, Alfredo 
Botello Montes. (NC) 
 
La denuncia por abusos deshonestos en contra del párroco de Corpus Christi, que por cierto ya esta 
investigando la PGJ en la agencia número 4, en contra del padre Rodolfo Yáñez, será atendida 
como cualquier denuncia ciudadana. Hoy el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, 
asegura que la ley es para todos sin distinción, todos quienes abusen tendrán que ser investigados. 
(PC)   
 
El diputado presidente de la comisión especial de la familia en la legislatura, Fernando Urbiola 
Ledesma, asegura que por un hecho no se pude culpar a la iglesia católica; esto, ante la denuncia 
del párroco de la iglesia de Corpus Christi en la colonia Obrera, Rodolfo Yáñez, ante la 
procuraduría general del estado, por presunto acoso a catequistas. (PC)   
 
Pide el Presidente de la comisión especial de la familia en el congreso local, Fernando Urbiola 
Ledesma, que se llegue hasta el fondo en la investigación que se sigue en contra del párroco de 
Corpus Christi en la colonia obrera. Opinó que de no probarse su culpabilidad se le deberá resarcir 
su honor. (NC) 
 
A partir del 15 de mayo  se pronostica la entrada de 28 huracanes al país a lo largo del año. 18 
unidades de protección civil en el estado están tomando medidas preventivas, confirma el titular de 
gestión de emergencias Gerardo Quirarte. (PC)  
 
En lo que va del año se han registrado en las carreteras que atraviesan el Estado, siete accidentes 
de vehículos que transportaban sustancias peligrosas, indicó el director de gestión de emergencias, 
Gerardo Quirarte, qui en apuntó que se buscan solución junto con la SCT, para evitar estos 
riesgos. (NC) 
 
Cabeza. Hoy se llevó a cabo el primer encuentro estatal de protección civil para coordinar esfuerzos 
a favor de la prevención. Ayer se presento el Atlas de riesgo del Estado, en el cual se invirtieron 5 
mdp y Querétaro es uno de los primeros  7 estados de la república en contar con este documento. 
(PC) 
 
Con el objetivo de dar una mayor y mejor respuesta a las emergencias, fue inaugurado el primer 
encuentro de protección civil en el Estado, informó Gerardo Quirarte. En este evento fue 
presentado el Atlas de riesgo del Estado. (NC) 
 



Urge la construcción de un nuevo mercado en el municipio, señaló Rubén Sánchez Ramírez, 
secretario de organización de la CNOP, quien dijo que hay actualmente 90 tianguis y gobierno sólo 
anunció la dignificación de 15, que pertenecen al PAN. (NC) 
 
Cabeza. Demanda la CNOP la construcción de más mercados en el municipio de Querétaro, a fin de 
solucionar el problema de proliferación de tianguis que se ubican en terrenos, principalmente de las 
delegaciones de Félix Osores y Epigmenio González y que ponen en riesgo, no sólo a la sociedad, 
sino también al comerciante, esto lo ha indicado Rubén Sánchez, secretario de organización del 
sector popular. (PC) 
 
En Cuernavaca Morelos se lleva a cabo el Tercer Encuentro Económico Internacional, donde 
participa Margarita Zavala de Calderón y tiene también presencia la empresa Respuesta 
Radiofónica. Se premia ahí a las mujeres líderes 2008, entre ellas la señora María Teresa 
Rodríguez de Aguirre, quien encabeza la asociación civil Ayuda y optimismo. El encuentro inició 
el 14 de abril y hoy se realizaron diversas conferencias magistrales. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
La cuarta etapa del programa de mantenimiento de pavimentos, prevé una inversión de 20 mdp; 
hay 14 vialidades que van a ser mejoradas. Hoy el secretario de obras públicas municipales, Luís 
Vásquez Zepeda, dice que a partir de esta semana el dragón reinicia su trabajo en Lomas de 
Casa Blanca y con ello esto mejorar la colonia que estuvo abandonada por muchos años. (PC) 
 
Cabeza.  Durante la primera semana de abril han sido multadas 318 personas por no haber 
cumplido en tiempo con el reemplacamiento, lo ha dado a conocer el secretario de gobierno, Jorge 
Luís  Alarcón Neve. Aclaró que quienes se hayan amparado contra este impuesto, también van a 
ser multados y deberán hacer efectivo este recurso legal ante las finanzas estatales. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza.  Esta mañana, cerca de 40 pacientes dializados y familiares, se manifestaron afuera de las 
oficinas del delegado del IMSS en Querétaro, en reclamo del cambio de laboratorios PISA. Su 
representante Diana Sánchez Gallardo, anticipó que la próxima semana se reunirán con la 
COFEPIS para buscar la rescisión del contrato y negó que estén siendo comprados por el otro 
laboratorio, Baxter. (PC) 
 
Por los menos 24 comercios han sido sancionados poder vender comida en mal estado, explica el 
director de regulación sanitaria, Raúl Figueroa. (NC) 
 
Entrevista. El Doctor Juan Manuel Ruiz Acosta, señala que las enfermedades cardiovasculares 
son la principal causa de muerte en la mujer, durante el climaterio. Esta etapa se caracteriza por la 
baja de los estrógenos y tiene 3 etapas, comenzando por lo regular de los 45 a los 48 años. Lo más 
importante es que después de los 40 años, la mujer se revise médicamente y realizar estudios de 
gabinete. Hay psicoterapeutas sexuales que ayudan en esta etapa en la que hay una plenitud de la 
sexualidad femenina. Invita el sábado 19 de abril en el CAM de Corregidora a una serie de charlas, 
no sólo médicas, sino también vivenciales. El evento no tiene costo, pero conviene confirmar 
asistencia al 01 800 714 7661. (NC) 
 
Antes de terminar esta administración, el 90% de los centros de salud de primer nivel alcanzarán el 
90% de eficiencia, según el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 

LABORAL 
El secretario general de la CTM en Querétaro, Jesús Llamas Contreras, pidió controlar la 
escalada de incrementos en la canasta básica, luego de que el lunes incrementó el precio del pan. 



Dijo que van a manifestar eso junto con otras demandas en la gran concentración que se va a 
llevar a cabo el próximo día 1° de mayo en la explanada de dicha central obrera, con motivo del día 
del trabajo. (PC) 
 
Cabeza. El incremento del 4.5 % directo al salario y 1% en prestaciones que logró el SNTE a nivel 
nacional, será retroactivo al 1° de febrero para los trabajadores homologados y al 1° de abril para 
educación básica, lo confirma el delegado de la sección XXIV en Querétaro, Jesús Galván. (PC)  
 
Cabeza. El servicio nacional de empleo ejercerá un presupuesto de 34 mdp, para apoyo de la 
población desempleada, en cursos de capacitación de los cuales en el primer trimestre ya han sido 
ejercidos 7 mdp. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Denuncia un policía corrupción e incumplimiento de contrato al interior de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana. Señala que no se les respeta la jornada de trabajo, ya que se les contrata a 
12 por 24 horas y en algunos casos los hacen trabajar 24 por 24. Asegura también que deben dar 
dinero para tener una patrulla o un arma. (NC) 
 
Cabeza. En un plazo máximo de 5 años, elementos de la policía estatal tendrán que ponerse al 
corriente en sus estudios, hasta el nivel de preparatoria, esto de acuerdo a la reforma a la ley de 
seguridad pública, lo dio a conocer el secretario de seguridad ciudadana, José Manuel Ogando. (PC) 
 


